



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/637

04/07/2019

2353

AUTOR/A: BALDOVÍ RODA, Joan (GMx)

RESPUESTA:

Renfe tiene entre sus objetivos garantizar la movilidad con unos estándares de calidad, seguridad y puntualidad que atiendan la demanda de los clientes de manera satisfactoria.

Con independencia del cumplimiento de los planes (de mantenimiento, formación o política comercial, entre otros), para procurar ofrecer un servicio de calidad, es preciso hacer referencia al proceso de renovación de vehículos de Cercanías, a través de un procedimiento de adquisición de nuevos trenes, que ya está en marcha y se materializará en los próximos años. Todo ello redundará en una mejora del servicio.

El 18 de diciembre de 2017 se presentó el Plan de Cercanías para la Comunidad Valenciana, con una inversión total estimada de 1.339 millones de euros a ejecutar entre 2017-2025 por parte de Adif y Renfe en los Núcleos de Cercanías de Valencia y de Alicante.

En el Núcleo de Valencia, las actuaciones a ejecutar por Renfe tienen una asignación presupuestaria de 215,3 millones de euros, y en el Núcleo de Alicante la asignación asciende a 139,5 millones.

Aparte de dichas actuaciones, hay que recordar que, en el último trimestre del pasado año, se incrementó notablemente el servicio de trenes entre Alicante y Villena y entre Castellón y Vinaròs.

De igual manera, el pasado mes de mayo se recuperó el servicio ferroviario de Cercanías en el tramo L'Alcudia- Moixent, que estaba cortado por obras desde hacía varios años, mejorando los servicios ofertados a los clientes.

Madrid, 05 de septiembre de 2019